
①『内部生の成績について』 

 

 

受験を約３か月後にひかえている現小学校６年生の成績について、入塾当

初から現在に至るまでの推移をデータにしてご説明させて頂きました。毎日

のように接しているため彼らの日々の積み重ねは見えにくいものですが、こ

のように長い期間でみてみると、「とても大きな成長」をしてくれているこ

とが分かり、我々も喜んでおります。しかし、この結果に慢心せず、残りの

受験までの期間を一層有意義に過ごしてもらうべく、我々も全力でサポート

していくつもりです。 

がんばれ！！受験生達！！ 

 

 

 



②『平成 25年度入試動向』 

 

 

 近年の入試形態は、多岐にわたるコース制、多様な入試科目選択制、また

午後入試の一般化に伴う短期密集型日程など、目まぐるしく変化しています。

その中でお子様に合った受験をしていくにはどうしても全体動向を知るこ

とが必要ですので、当日は来年度入試の全体動向、ポイントなどについてお

話させていただきました。保護者の方々も非常に熱心に耳を傾けてくださり、

とても有意義な会になったと思います。 

 ご参加してくださった保護者の方々、本当に有難うございました。 

 


